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Protokoll Vorstandssitzung 17.01.2023, 09:06 – 11:00 Uhr 

Anwesenheit: Riethdorf, Raffelt, Gericke, Droth, Weigler, Bensemann, Saß, Kloppenburg, Weitz 

Digital: - 

Geschäftsstelle: Renken, Lesche, Müller 

Frau Gamradt überträgt Ihr Stimmrecht auf Frau Riethdorf 

__________________________________________________________________________________ 

Tagesordnung  Themen 

TOP 1: Begrüßung, Bestätigung der Tagesordnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

TOP 2: Bestätigung des Protokolls der Vorstandssitzung vom 13.12.2022 

TOP 3: Vorstellung Frau Lesche 

TOP 4: Bericht zum aktuellen Stand des Projektes „Qualität und Nachhaltigkeit“ 

TOP 5: Tourismuskonzept Feedback – Hr. Droth/ Hr. Saß 

TOP 6: Neujahrstreffen Status Quo 

TOP 7: Modellregion 

TOP 8: Sonstiges 

- Winterkampagne UTG Feedback / Video 

__________________________________________________________________________________ 

TOP 1 Begrüßung  

- Frau Riethdorf begrüßt die Vorstandskollegen 
- Herr Droth überreicht Präsente für Frau Renken und Frau Lesche 
- Die Beschlussfähigkeit der Sitzung ist gegeben. 9 von 10 Vorstandsmitglieder anwesend. 
- Besprechung über Energiethemen 
- Abstimmung Tagesordnung 

Abstimmung: 9/10 
Ja: 9+1 
Nein: - 
Enthaltung: 

TOP 2 Protokoll vom 13.12.2022 

Der Vorstand bestätigt das Protokoll vom 13.12.2022: 
Anwesend: 7/10 
Ja: 7+1 
Nein: - 
Enthaltung: 2 
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Vorstellung Frau Lesche 

- Ursprünglich aus Dresden 
- Vor kurzem von Hamburg nach Usedom gezogen 
- Aufgrund von familiären Bezügen hergezogen 
- Bachelor in Tourismus- und Eventmanagement 
- Master in Nachhaltigkeit  
- Dozentin an der Hochschule Fresenius  

TOP 3 Qualität und Nachhaltigkeit  

- Projektplan 2023 wurde bestätigt 
- Projektplan wurde vorab im Vorstand umhergeschickt 
- Zusammenarbeit mit UTG verstärkt durch UsedomPur – Ausbau 
- TMV stellt Nachhaltigkeitskriterien auf  
- TMV spricht gut über Usedom und nimmt wohlwollend die Entwicklung wahr 
- Teilnahmen bei Workshops sind rege und Feedback bisher überall gut 
- Arbeitsfähigkeit des TVIU nach außen gesichert 
- Im Newsletter hervorheben, wie gut Usedom aktuell dasteht 
- Markenworkshop auf der Insel vom TMV wird ausgerichtet- Locations und Ansprechpartner 

über Frau Riethdorf und Herrn Steuer angefragt- Strukturen auf der Insel werden endlich 
verstanden 

- Sei Gast auf deiner eigenen Insel- Website ist mittlerweile online nach anfänglichen Hürden 
- Angebote wurden eingespielt und Interessierte können eigenständig Angebote anlegen 
- Aktuell 37 Angebote verfügbar zum buchen 
- Anfragen und Buchungen laufen bereits  
- Matthias Pens vom TMV bespielt Facebook mit dem Flyer von Sei Gast 
- Website bietet viele Auswertungsmöglichkeiten für den Nachgang 
- Pressemitteilungen und Anzeigen in Printmedien laufen bis März abwechselnd in den 

verschiedenen Zeitungen 
- Eine Anzeige in der OZ+ Online schalten wird empfohlen 
- Keine Radiowerbung aufgrund von Preis und Auswertungsmöglichkeit 
- Leider ist ein Angebot wieder gleich wie bei Booking- kein Sonderpreis- dadurch negative 

Kommentare 
- Vermieterseminare laufen noch und sind gut gebucht- Auswertung wird erfolgen und auch 

eine Wiederholung, da der Zuspruch so gut ist 
- Barrierefreiheit Workshop am 13.03.2023 für alle touristischen Anbieter- Barrierefreiheit 

bedeutet nicht nur Behindertengerecht- auch Kinderwagengeeignet und 
Sehbehinderungsgeeignet, etc. 

- Mehrwegpflicht 2. Seminar folgt 

TOP 4: Tourismuskonzept Feedback  

- Der ursprüngliche Termin vom 14.12.2022 wurde auf den 13.01.2023 verschoben- somit 
konnten alle Mitwirkenden am Termin teilnehmen (im Hotel Inselhof Vineta) 

- 7 Ziele wurden festgeschrieben 
- 14 Maßnahmen wurden auf 13 gekürzt 
- Digitales Forum für Einheimische schaffen- bleibt beim TVIU allein 
- Mien Usedom- kannte keiner aus der Runde- Forum für Einheimische ist damit bereits 

geschaffen 
- Newsletter und Website sind Sprachrohr 
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- TVIU wurde viel gelobt und die Aufgabenteilung zwischen UTG und TVIU wurde positiv 
bekräftigt 

- TVIU soll auch weiterhin in den Aufsichtsratssitzungen bleiben- fachliche Unterstützung 
- Reaktivierung eines Qualitätsbeirates 
- Leitbild Lebensraumkonzept „Insel Usedom“ oder „Insel Usedom und Wolgast“ 

TOP 5: Neujahrstreffen 

- Aktuell 36 Anmeldungen 
- 12 kommunale Vertreter 
- Anordnung runde Tische- 1 VIP-Tisch 
- „Sektempfang“ locker auf bereitstehenden Tablets zur Auswahl 
- Personal zurückhaltend 
- Mail mit Themenvorgaben von Hennige an STK Miraß 
- +1 soll eigenständig bezahlen- Kammradt und Steinbiß ansprechen 
- Video mit einspielen von UTG 
- Begrüßungsworte durch Verbandsmitglieder- Zusammenarbeit zusammenfassen und 

Fortschritte 
- Herr Raffelt kontaktiert Herrn Ader- er soll die Begrüßung übernehmen und Verbände 

machen keine Ansprache- Video Winterkampagne präsentieren- Herrn Steuer kontaktieren 
und mitteilen 

TOP 6: Modellregion 

- ÖPNV und gemeinsame Kurtaxe wurde von allen außer Loddin beschlossen 
- Ab 01.04. sind keine Einwohner mehr von der Kurtaxe befreit (Peenemünde, Kamminke, 

Dargen, etc. müssen 3,90€ tgl. zahlen, wenn Sie an den Strand fahren) 
- Dienstreisende sind nur für die dienstliche Veranstaltung befreit 
- Verwandte sind nicht mehr befreit 
- Kurkarten in Größenordnungen vordrucken 
- Kurkartenautomaten neu 

TOP 7: Sonstiges  

Winterkampagne  

- Video geht ab Samstag online 
- Es gibt eine Kurz- und eine Langversion 
- Langversion an Mitglieder im Newsletter und an Ader senden 
- Pressemitteilung mit UTG Fr. Schulz an Ostseezeitung 


